

## ABSTRAK

**Ririn Rahayu, 2018.** “Partisipasi Relawan terhadap Kegiatan Peningkatan Minat Baca Masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan partisipasi relawan terhadap kegiatan peningkatan minat baca masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang; (2) mendeskripsikan kendala yang dihadapi taman baca dan relawan terhadap kegiatan peningkatan minat baca masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang; (3) mendeskripsikan upaya yang dilakukan taman baca dan relawan terhadap kegiatan peningkatan minat baca masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dokumentasi dan telaah literatur di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang. Analisis data dilakukan secara deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan hal-hal sebagai berikut. *Pertama*, relawan melakukan berbagai kegiatan yaitu program paket A setara SD, paket B setara SMP, paket C setara SMA dan kegiatan menarik lainnya diluar jam belajar untuk meningkatkan minat baca masyarakat dan sebagai sarana rekreasi. *Kedua*, kendala yang dihadapi taman baca dan relawan dalam kegiatan peningkatan minat baca masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang adalah sarana dan prasarana penunjang pendidikan yang kurang memadai, koleksi yang terbatas, kurangnya tenaga relawan, kurangnya minat baca dari masyarakat, dan kurangnya promosi. *Ketiga*, upaya yang dilakukan taman baca dan relawan terhadap kegiatan peningkatan minat baca masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang adalah sarana dan prasarana penunjang pendidikan harus dilengkapi, tambahan koleksi, menambah tenaga relawan, sosialisasi pentingnya membaca, dan melakukan promosi. Oleh sebab itu disarankan: (1) Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang harus melengkapi sarana dan prasarana agar kegiatan belajar menjadi efektif; (2) pengadaan koleksi perpustakaan harus memperhatikan kebutuhan dari pemustaka; (3) menambah staf pengajar atau relawan; (4) sosialisasi oleh relawan kepada masyarakat akan pentingnya membaca demi meningkatkan minat baca masyarakat di Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang; (5) mempromosikan Taman Baca Suka Maju Sejahtera Kota Padang melalui media massa maupun media sosial.